

2年次生 沖縄への修学旅行

5年ぶりに沖縄への修学旅行が実現しました。当日は4日間とも晴天に恵まれ、沖縄の青空と珊瑚礁の海的美しさを存分に味わうことができました。バスガイドさんを初めとする沖縄の方々との触れ合いを通じて、沖縄の文化や歴史を理解し、平和への決意を新たにしました。そして、皆できちんと時間を守りながら旅を楽しめたことで、仲間との絆が深まりました。今後は、素敵な思い出を温めながら、学校生活を充実したものにしていきたいと思えます。

1日目

飛行機の都合で、午前中は関西での研修でした。文系は神戸ハーバーランド、理系は大阪道頓堀を散策しました。散策の時間は一時間ほどでしたが、街の雰囲気と美味しい食事を堪能しました。



2日目

午前中、美ら海水族館でジンベイザメをはじめとする海の生き物を見た後、午後はホテルのプライベートビーチでマリンスポーツ体験とクラフトをしました。海で泳いで砂浜で遊んで、珊瑚礁の海を満喫しました。



3日目

午前は糸数壕と平和祈念資料館に行き、沖縄戦の悲惨さを実感しました。現地のガイドさんの語る生々しい戦争体験に涙が出ました。午後は、国際通りでショッピング、夕方はクルーズ船で海に沈む夕日を眺めました。





4 日目

首里城も那覇空港も修学旅行生で大混雑していました。首里城は火災に遭い現在修復中でしたが、壮大な石垣に囲まれた城内はとても広くて驚きました。バスガイドさんに教えてもらった「ゆいまーる」が心に残りました。

